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新会員スピーチ
　㈱ファースト・コラボレーション 代表取締役
　武樋  泰臣 会員
　「女子力と今どき世代が活きるエンゲージメント経営」
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● 会 長 挨 拶
　皆さんこんにちは。８月も第１
週になりました。非常に暑い夏が
やってきました。梅雨明けととも
に、35度を超える猛暑日も増えて
います。高知気象台は高温注意
情報を出して、水分や塩分をこま
めに摂ってください。室内におい
ても直射日光を遮るようにカーテ

ンをしたり、冷房を適切な温度で入れてくださいと注意を
促していますが、熱中症にはくれぐれもご注意くださるよう
にお願いします。
　天候だけでなく、高知で一番熱く燃えるお祭りが近づい
ています。８月９日（日）の花火大会を皮切りによさこい祭
りが始まります。追手筋では桟敷、中央公園では仮設舞台
の準備もできています。私はいつも家内と一緒に帯屋町の
アーケードの中で見るようにしています。踊り子さんとの距
離が近くて一体感があって非常にいいと思います。
　今日のマンスリーレターに阿波踊りの写真が出ています
が、私は今年、阿波踊りの有料桟敷席のチケットが手に入
ったので、14日の金曜日に徳島に行ってきます。両方の踊
りにはそれぞれ特色があります。阿波踊りは300年以上の
伝統があり、地元の方々の体に染み込んだ情熱が伝わっ
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てきます。男踊りと女踊りがあって、踊り方が全然違いま
す。おんな踊りはゲタの鼻緒を下げてとても色気のある踊り
方をするのがいいかなと思います。私の感じですが、阿波
踊りはどちらかというとほとんど桟敷席から見ますので、ス
テージパフォーマンスというか、踊り子と観客と多少距離
感があるように思います。一方よさこいは、例えば帯屋町で
見ていると踊り子さんの汗が飛んでくるような、踊り子さん
をうちわであおってあげるような、非常に親近感があります。
隣りの人の声が聞こえないぐらいの音響や光の中に浸って
いると、いよいよ高知の夏の真っ盛りという気がします。
　先週の高知新聞にダイエーの跡地に、帯屋町チェントロ
（イタリア語でセンターの意味）という名の大規模複合施
設の記事が出ていました。このプロジェクトには、高知クラ
ブの会員の方々が深く関わっていると聞きます。我々の年
代は、特に目的がなくても帯屋町をブラブラ歩いた経験の
ある方もたくさんいると思います。メインの通りから少し裏
に入っても洒落たお店や喫茶店もあり、奥行きのある街に
もう一度なってくれたらなと期待しています。
　本日の卓話は、土佐婚倶楽部代表理事の織田祐輔様と
顧問の岩松潤二様にお越しいただいて「同郷を結ぶ土佐
婚倶楽部」と題してお話を伺います。また、米山奨学生の
シファさんもお見えです。
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● ロータリーソング「君が代」「我らの生業」

● お 客 様
米山記念奨学生　　ムチャンガ・シファ・ジョウェルさん

● 幹 事 報 告
・短期交換留学生事業へのお礼状が届いています。
・ＲＩからの通達で、８月の特別月間の名称が「会員増強・拡大月間」から「会員増強・新クラブ結成推進月間」
に変更になります。

・５月29日から６月１日まで韓国のソウルで開催される国際大会に多くの方の出席をお願いします。
・来週の例会は休会です。
・例会終了後、定例理事会を行います。
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管理といった問題で、できれば高知の関係者同士の出会
いがあって結婚を望む声も多いことも事実です。
　関東にどれだけの高知県出身者がいるかというのは、
県に聞いても分かりません。県人会や同窓会でも登録さ
れている人数しか把握できません。そんな中でどれだけ
の人をお世話して、どれだけの成果につながるか分から
ない。それを組織化してやっていくことは難しいかもし
れないけれど、逆に大事な部分が手つかずであるため、
これをすることが高知の活性化につながる部分も大きい
のではないかと考えて始めたのが2013年の６月です。
１年ほどやってきて何かしら反応が出てきて、新聞記事
などにも掲載され、知名度が上がってきて、今年１月か
ら一般社団法人としました。
　土佐婚倶楽部は、都会へ出た高知県関係者同士の出会
い、結婚といったことに力を入れてやっていこうと動い
ています。現在の土佐婚倶楽部の会員は20数名。課題
は会員さんに増えていただくことです。会員が増えれば
増えるほど、ご縁はつくりやすくなりますし、男性も女
性も自分の求めるお相手にスムーズに会うことができま
す。ただ、大々的に宣伝してというよりは、この倶楽部
を理解していただいて口伝えで広がっていく形がいいか
なと思っています。
　土佐婚倶楽部は会員制ですので入会金等も必要です
が、いきなり会員にならなくても出会いのチャンスはつ
くっていきたいと、お花見会、バーベキュー大会、土佐
の日本酒飲み会、女子会の開催や会員獲得のためのサ
ポーター制度、退職者の集まるイベント、移住をする
から結婚相手が欲しいといった相談、あるいは都会から
よさこいを踊りに来る方にも土佐婚倶楽部を知っていた
だき、出会いのチャンスをつくる等々、県の少子対策課
や東京事務所とも話し合いながら進めています。また、
本日高知ＲＣさんにお話の機会をいただいたように、市
内の他ＲＣでもお話をさせていただきたいと思っていま
す。一方で医療保健、福祉関係などお互いにコラボした
方が効果が出るといった団体とのネットワークづくりも
進めています。
　土佐婚倶楽部は満２年を迎えました。これからも広
げていくためには、皆さんのご協力なしではできませ
ん。私の今日の話で少しでも活動を理解していただ
き、何らかの形でご協力をお願いできればと思いま
す。土佐婚倶楽部は高知相談室と東京相談室がありま
すので、何かお問い合せがあればぜひご連絡をいただ
きたいと思います。

  同郷を結ぶ土佐婚倶楽部

一般社団法人 土佐婚倶楽部  代表理事　　織田  祐輔 氏　

　私は高知生まれで、高校卒業
まで高知にいました。大学卒業
後、日清製粉に就職しました。
日清製粉は小麦粉やパスタ、唐
揚げ粉、天ぷら粉を扱っていま
すので、日本中の国民みんなが
お客さんじゃないかと思います
が、そこで営業や商品開発の仕

事をしていました。一方で、もともと世話好きというこ
ともあって、住んでいる清瀬で、マンションの理事長、
ゴミ問題や環境審議会委員、子どもたちを集めての環境
教育等々、お世話役をずっとやっていました。　
　会社は定年まであと２年ほどあったのですが、立川で
結婚相談所をしていた方が後継者を探しているというこ
とで、共通の知人が私を紹介してくれました。最初は、
結婚相談所なんて自分に合う仕事だとは思っていなかっ
たので断りに行ったのですが、お話を聞くうちに、もし
かしたら自分に合ってるかもしれないと思うようになり
ました。58歳までの自分の人生の棚卸しをして、これか
らは人のために結婚相談という仕事でひとはだ脱いでい
こうと決め、2010年１月、「多摩婚倶楽部立川」とし
て運営を始めました。
　全国で人口減少が始まり、尾﨑知事がいつも言ってい
るように、高知県はその先頭を走っていて、少子化がど
んどん進んでいます。人口も76万人から2040年には53
万人、23万人も減少します。特に若い人の人口が減ると
いうのは、なかなか結婚をしない。しても子どもを生ま
ない。生めない環境であるということです。それを何と
かしなければ大変なことになると県も危機感を感じて莫
大な予算も使っていろいろな対策を講じているというの
が現状です。
　ただ、私は高知県内の婚活事情については、結婚相談
所や昔ながらの仲人さんもまだおられて、一定の役割を
果たしていて、一定の成果をもたらせているように感じ
ます。しかし、県外の場合は組織的に紹介する仕組みが
できていないように思います。東京で、高知県人会や同
窓会に出て行ったら、「あんた結婚相談所やりゆうが
やったら、高知の人のお世話もしてくれんかね」と頼ま
れます。実際にお世話をしている人もいるのですが、継
続的なお世話がなかなかできないので、成果に結びつか
ないといった現状もあります。実際、親の介護、お墓の

● ゲストスピーチ
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　

Kochi Rotary Club

● 累 計 額  ［8 月 4 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金207,500 円 78,089 円
さんさん

ポリオ 募 金 40,600 円
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◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知北RC 　　　8月24日　例会変更（三）	 高知ロイヤルRC 　　　8月25日　ロータリー休日（旭）
	 高知東RC 　　　8月26日　時間変更例会（阪）	 高知南RC 　　　8月27日　夜間例会（阪）
	 高知中央RC 　　　8月27日　夜間例会（城）	 高知北RC 　　　8月31日　夜間例会（三）
	 高 知 R C 　　　9月　8日　グループ夜間例会（三）	 高知ロイヤルRC 　　　9月　8日　月見夜間例会（旭）
	 高知中央RC 　　　9月10日　月見夜間例会（城）	 高知南RC 　　　9月17日　月見夜間例会（阪）
	 高知南RC 　　　9月24日　ロータリー休日（阪）	 高知中央RC 　　　9月24日　職場例会（城）
	 高知西RC 　　　9月25日　創立夜間例会（三）	 高知北RC 　　　9月28日　月見夜間例会（三）
※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

ゲストスピーチ
　高知県立大学　地域教育研究センター長
　清原  泰治 氏
　「域学共生─大学が地域を変える、
　　　　　　　　　　　　地域が大学を変える」

ニコニコ箱
吉澤文治郎

森本　道義

川添　　曻

川崎　卓巳

伊丹　由美

吉村　貴志

真鍋　伸一
武樋　泰臣

森本　征彦

何を隠そう、本日のゲストスピーカー織田祐輔は、小生の10歳違いの従兄弟なのであります。南倶楽部
の織田英正会員の弟さんになります。高知を離れてもう45年になりますが。高知をこよなく愛するおんち
ゃんです。心当たりのお子様、お孫さん等いらっしゃいましたらぜひひと声お掛けください。
先月25日、妻の誕生日でしたが、喧嘩をして一言も口をきいておりませんでした。その中でステキなお花
が届き、それがきっかけで仲直りができました。素晴らしいタイミングに感謝し、ニコニコします。
誕生日を祝っていただきありがとうございます。９月には、高校卒業50周年同窓会が行われます。お互い
の老化具合を確認する会になりそうで、少し気が滅入っています。
サニーマートグループ創業者の８月２日（日）のお通夜、３日（月）の葬儀・告別式に丁寧なお心使いを本
当にありがとうございました。当クラブの皆さまのご厚情に心より感謝申し上げます。また、８月８日に帯
屋町チェントロへ一汁三菜食堂を開店させていただきます。皆さまの末永いご愛顧をよろしくお願い申し
上げます。
新年度になり、早くも１カ月が経過しました。会長・幹事からは「スタートしてしまえば、後はバトンタッチ
するだけ」とも言われました。小さな職場でもあり、例会等を欠席せざるを得ないこともありますが、無事
バトンを受け取り、次々年度に手渡せるよう努力していきたいと思います。ちなみに７月21日の会長・幹事
の慰労激励会を欠席してしまいました。お詫びの意を込めてニコニコします。
先日の会長・幹事慰労激励会ではパレスホテルをご利用賜りありがとうございました。暑い日が続きます。
本日米山奨学生のシファさんに聞いたところコンゴより暑いそうです。
妻の誕生日に素敵なお花を贈っていただきありがとうございました。
誕生日を祝っていただきありがとうございます。今日は特に荘厳な歌声（テープですが）に包まれ幸せで
した。暑い日中のジョギングで脱水気味ですが、８月乗り切ります。ありがとうございました。
誕生日を祝っていただきありがとうございました。健康余命少なくなりましたが、パークゴルフも始めまし
た。興味のある方はご一緒にプレーしましょう。今までバカにしていましたが、奥深く面白いのにはビック
リです。

総数

　7月21日

（-10）90 56 15 9 81.25　8月　4日

　（-8）90 64 2 16 98.77

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇


